



L'INTERVIEW D'UN JOUEUR

DES U17 EXCELLENCE....

MATHIAS PERAUDEAU

1) Mathias, peux-tu nous parler de ton parcours ?

J'ai commencé le football à l'âge de 6 ans à l'US Colomiers. J'ai débuté comme défenseur central. Aujourd'hui, je joue milieu défensif. Je joue toujours à l'US Colomiers avec qui j'ai plein de bons souvenirs car j'ai eu la chance de jouer dans des équipes très fortes, de faire des tournois importants et de jouer contre des adversaires prestigieux comme le Barça à la Masia. Pendant ces dix années, j'ai eu la chance de croiser plusieurs éducateurs qui m'ont tous fait progresser. Je les remercie tous.

2) Un petit mot sur le groupe des U17 Excellence. Comment vit le groupe ?

Le groupe des U17 Excellence est un nouveau groupe, constitué de U16 et U15.

L'ambiance est bonne entre nous mais on n'a pas encore beaucoup de matchs ensemble.



3) Que penses-tu de ton début de saison et de celui de l'équipe ?

Mon début de saison a été contrarié par une déchirure aux adducteurs qui m'a éloigné des terrains pendant 2 mois. Je n'avais pas trop le moral mais depuis novembre, les sensations et le rythme reviennent. Le début de saison de l'équipe reste moyen. Malgré de bonnes périodes, nous n'avons pas réussi à gagner des matchs qui étaient à notre niveau. Le manque de puissance et de physique nous limitent sur certains matchs.



4) Quelles sont tes ambitions pour cette saison ?

Je souhaite apporter le maximum à l'équipe, marquer quelques buts supplémentaires et surtout éviter une nouvelle blessure. Avec quelques renforts, je pense que l'on peut remonter au classement. Comme en fin d'année 2015, j'espère être retenu pour faire des matchs avec les U17 PL.

MATHIAS PERAUDEAU

Né le 11 mai 2000

Clubs précédents: US Colomiers (depuis 2006)